

Propuesta para creación de Grupo de Acción

12 octubre 2015

Queridos Amigos y Compañeros :

Simplemente una idea que ofrecer para la consecución de un objetivo común : la desaparición de los ejércitos y la supresión absoluta de las fábricas de armas y el enjuiciamiento por el tribunal de tod@s los componentes de los consejos de administración de las sociedades anónimas fabricantes de armas.

Propongo que se cree un grupo de acción que utilice como herramienta la realización de escraches a los más importantes accionistas de las sociedades anónimas cuyo objetivo social sea la fabricación de armamento.

Un ejemplo sería la fábrica INSTALAZA de Zaragoza (Aragón), f'abrica que vendió bombas de r'acimo siendo su consejero Pedro Morenés Eulate, actual ministro de defensa español y aristocrata para mayor inri. Se trataría de realizar escraches (presenciales en su domicilio, en el Ministerio de Defensa, telefónicos, telemáticos ..)

Por mi parte y como residente temporal en la República de Colombia me comprometo a informar sobre la inmensa actividad del Ejército Yankee en este país después del Acuerdo militar de 2009 entre Colombia y los Estados Unidos

L.La cuestión en Colombia es la desaparición rápida de las bases ,de [Malambo](#), [Atlántico](#); La [Base Militar de Palanquero](#), en la región del [Magdalena Medio](#); La [Base Militar Apiay](#), en el [Meta](#); las bases navales de Cartagena y [Bahía Málaga](#) el Pacífico; y ahora, el centro de entrenamiento de [Fuerte Militar Tolemaida](#) y el [Fuerte Militar Larandia](#) en [Caqueta](#) puesto que su origen , el [terrorismo y el narcotráfico , cortina de humo, se ha evaporado en las actuales circunstancias de explosión de la paz-](#)

Atentamente.

Agustin Iturralde <agustiniturralde@gmail.com>